

Celebran diez años del Banco del Alba



Caracas, 5 nov (RHC) Varias actividades alegóricas celebran el décimo aniversario de la fundación del Banco de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (Banco del Alba) para recordar los beneficios de la institución para los países que lo conforman.

El presidente de la entidad financiera Venezuela, Ramón Gordils, destacó el desarrollo de importantes proyectos en beneficio de los 6 países que conforman la institución bancaria regional, después de 10 años de creado.

Durante el seminario internacional 'Desarrollando el Presente', realizado en el Salón Manuel Egaña, de la sede del Banco Central de Venezuela (BCV), ubicada en Caracas, Gordils indicó que el Banco del Alba es una iniciativa que lleva el compromiso de desarrollar en 6 naciones —Venezuela, Cuba, Bolivia, Nicaragua, San Vicente y las Granadinas, Dominica— una nueva alternativa, una nueva arquitectura financiera regional que ayude a superar las dificultades y las limitaciones encontradas en el sistema financiero internacional.

'Gracias a estos diez años de empeño de nuestros países, ha sido posible alcanzar metas importantes como la construcción del Aeropuerto Internacional de San Vicente y las Granadinas que ha roto con el aislamiento tradicional que nuestros países del Caribe atravesaban en materia de conectividad aérea', precisó.

Asimismo, señaló que también han alcanzando metas sociales como la declaración de Nicaragua y Bolivia como territorio libre de analfabetismo, al tiempo enfatizó que la entidad bancaria participó a través del financiamiento destinado al logro de ese objetivo.

“En la meta de analfabetismo cero en territorio del Alba, Nicaragua y Bolivia fueron declaradas como territorio libre de analfabetismo, que como se sabe son méritos que pertenecen a sus Gobiernos y a sus pueblos, pero el Banco del Alba pudo ser su apoyo económico”, precisó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/175793-celebran-diez-anos-del-banco-del-alba>



Radio Habana Cuba